

Llama Declaración de Managua a la paz y el respeto a la autodeterminación



Managua, 18 mar (RHC) Los Estados miembros de la Asociación de Estados del Caribe emitieron la Declaración de Managua, en la cual llaman a la paz, unidad, cooperación y respeto a la autodeterminación de los pueblos de esa zona geográfica.

Debe ser aprobado el documento este viernes por los jefes de Estado y Gobierno de los países de la región durante la jornada final de la Octava Cumbre del bloque, que sesiona en la capital de Nicaragua.

El texto está centrado en fortalecer el propósito fundacional del grupo de fungir como mecanismo para la consulta y cooperación concertada en las esferas del comercio, transporte, turismo sostenible y los desastres naturales en el área. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/187056-llama-declaracion-de-managua-a-la-paz-y-el-respeto-a-la-autodeterminacion>



Radio Habana Cuba